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□文/图 本报记者 潘丽亚

11 月 21 日，网友“陌上花
开”在朋友圈发了一条消息：“闺
蜜要生二宝了，让我帮忙找些宝
宝衣物，没想到随手就收拾出来
几大包。不脏也不坏，还有型有
款。”

网友“旧时光”：我家也攒
了一堆宝宝的旧衣服，也不好意
思送给别人，扔了也可惜，正在
头疼咋处理。

网友“照亮你的美”：宝宝
长得快，刚买的衣服穿两三回就
小了，很多都还新着呢，能循环

利用最好。
网友“小小”：我家宝宝的

衣服有的直接扔了，有的送人
了，现在家里还有好几套亲戚买
的没穿过的，都小了。

11 月 22 日上午，记者联系
到了网友“陌上花开”，来到了
位于市区长江路的她家里。记者
看到，她已经整理出来几包衣
服，有裤子、外套、帽子等，准
备再洗一下，晒过之后送到闺蜜
家里。

“当初我生宝宝的时候，闺
蜜就把她家宝宝穿过的一些衣服
都拿给我，说是刚出生的宝宝穿
这些衣服，不会伤害皮肤。”网

友“陌上花开”说，那些衣服几
乎都是新的，从宝宝刚出生到一
岁左右的衣服都有。闺蜜说，宝
宝长得快，衣服很快就不能穿
了，全买新的没必要，而且这些
穿过的衣服都经过多次洗涤，宝
宝穿着更健康。

“当时，闺蜜还叮嘱我，平
时宝宝穿不上的衣服可以留着，
谁家有孩子了，还可以接着穿。
所以我就把宝宝穿过的一些衣服
攒着，没舍得扔。”网友“陌上
花开”说。

记者采访中，不少宝妈都很
有心，把孩子穿小的衣服洗干净
存着，看身边好朋友或亲戚家有
孩子了，就拿出来再利用。家住
西班牙玫瑰小区的姚女士就是其
中一之，姚女士的孩子现在1岁
半了，听说嫂子已经怀了二孩，
就把孩子穿过的一些衣服整理出
来，准备打包送给嫂子。

“宝宝的这些小衣服质量都
挺好，一般穿个两三回就小了，
扔了挺可惜，原本准备着我们生
二孩时用，现在先拿给嫂子用，
等我们生二孩了再用她家的。”
姚女士说。

采访中，多年做月嫂的王女
士对记者说，给小宝宝穿旧衣服
相对来说要比新衣服舒适，因为
旧衣服经过多次洗涤比较柔软，
适合小宝宝娇嫩的皮肤，但前提
是一定要洗干净，经过太阳暴晒
消毒后，再给小宝宝穿。

不脏也不坏 还有型有款

“二手”宝宝衣物 你都咋处理

□文/图 本报记者 王 培
杨 旭

见习记者 陈金旭

11月21日，网友“兜兜里的
糖糖”在朋友圈发消息称：“在河
堤散步，看到一群少年在耍双截
棍，太酷了！想起以前听周杰伦
的歌曲《双截棍》‘快使用双截
棍 哼哼哈兮……’”

11月21日，根据网友“ 兜

兜里的糖糖”提供的信息，记者
来到漯河大桥旁边的河堤，见到
了这群正在练习双截棍的少年。
记者了解到，这群少年来自漯河
技师学院。其中一位双截棍练习
得较为熟练的学生告诉记者，他
叫金银龙，今年 16 岁，是汽修
专业的一名学生。

“我们是学校双截棍协会
的，为了在元旦晚会上给大家献
上精彩的演出，现在每天都要抽
出时间练习。”金银龙说。

提起练习双截棍的初衷，金
银龙说，因为觉得耍着很酷，能

锻炼身体，还能够展现男生帅气
的一面。一个月前，毫无武术基
础的金银龙和十几个同样对双截
棍感兴趣的同学自发成立了双截
棍协会。

他们听闻学校有一位老师
会耍双截棍，于是大家一起前
去请教。在老师的指导下，这
十几位学生从经常用双截棍打
到自己的肘部、膝盖，到已经
能做出正八、反八、换手等一
系列动作。

“原来我们都是晚上睡觉前
在学校里练，元旦越来越近，必
须抽出更多时间来练习。”金银
龙说，沙澧河风景区不仅风景优
美，而且无人打扰，十分适合练
习，因此他们每天在课余时间都
会在此练习三四个小时。

协会的另一位成员陈旭阳告
诉记者，双截棍耍起来很酷，练
起来却枯燥，大家会进行一些游
戏，比如，比比谁能一直换手不
失误，增加练习的趣味性。

“一开始经常打到自己，特
别疼。坚持练习了一周后，我
逐 渐 找 到 了 练 习 双 截 棍 的 感
觉。”陈旭阳说，“现在很多动
作还不够娴熟，还要一直努力
练下去。”

哼哼哈兮！河堤上，他们耍起双截棍

□见习记者 杨 淇

11月21日，网友“娜
妹”在朋友圈发消息，并配
照片说：“一只小猫在汽车
轮胎旁，天冷了它肯定想在
这儿暖和一下。各位车主朋
友们，希望大家开车时，先
看下有没有小动物在车下，
待它们跑走后再开车离开。”

11 月 22 日，记者联系
到了网友“娜妹”。她告诉
记者，她在市区太行山路北
段的一个小区居住，11 月
21 日晚上，她准备开车出
门。“我快走到车旁时，听
到有猫叫声，感觉是在车附
近，就顺着声音寻找。”网
友“娜妹”说，她在汽车轮
胎旁看到了一只黑白相间的
小猫。

“ 我 打 开 手 机 手 电 筒
照了下，看到它身上脏兮兮
的，但样子很可爱，就拍下
了一张照片。”网友“娜
妹”说，她将小猫赶走后才
开车离开。

“这次是恰好听到叫声
才知道车下有只猫，如果在
平时，肯定一启动车就直接
开走了，要是有小动物在车
下，那就糟了。”网友“娜
妹”说，于是，她就想到发
条朋友圈提醒车主朋友们，
开车前观察一下车辆附近有
没有小动物。

“天冷了，希望大家可
以给予流浪小动物一些关
爱，平时稍微注意一点，就
能不伤害到它们。”网友

“娜妹”说。
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天冷了，又到小动物车底蹭暖时，网友呼吁——

开车前，请给它们提个醒

□文/图 本报记者 李林润

昨日，网友“亮子”在
朋友圈发消息称：“路过老
大桥，看到有商贩把摊位停
在桥面非机动车道上卖水
果，这严重影响通行啊，我
也是醉了……”

11 月 22 日，记者看到
网友“亮子”发的消息后，
来到市区交通路沙河桥。顺
着桥东侧的非机动车道前
行，记者看到，在桥中间，

有几个流动摊贩把三轮车停
在非机动车道边，车上摆满
水果，正向路人售卖。摊位
附近，有不少果皮扔在地
上。记者注意到，由于非机
动车道并不是特别宽，这些
流动摊贩把车停在此处后，
道路只剩下一半能够通行。

“夏天时，这些摊贩成
群扎在这。天凉了，已经减
少了些。”一位路过的市民
告诉记者，“平时看着对交
通没啥影响，遇到交通高峰
期，如果有人停下买东西，
这路基本上就只能过一辆自
行车了。”这位市民说。

桥上摆摊 占了半幅路面
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